

RELACION DE LA COMISION INTERNACIONAL PARA EL DIALOGO ENTRE LOS DISCIPULOS DE CRISTO Y LA IGLESIA CATOLICA (1977-1981) *

PROLOGO

Sólo por el poder de Dios y bajo la guía del Espíritu Santo pueden los cristianos crecer juntos hacia la unidad. Al presente, en un espíritu de gratitud, los teólogos y pastores, que en el curso de estos últimos cinco años han participado en el diálogo entre la Iglesia Católica Romana y los Discípulos de Cristo, presentan una relación de sus encuentros.

Algunos diálogos teológicos en el plano bilateral han alcanzado un punto de madurez que ha permitido publicar informes sobre convergencias y nuevos acuerdos en lo que concierne a la comprensión de la fe cristiana. La publicación, la difusión y el estudio de estos informes son un elemento necesario en el proceso hacia la unión. Así las iglesias participantes están en condiciones de captar los elementos importantes que emergen de éstos, y de llegar con discernimiento a algunas decisiones.

* Traducción de Rosa Herrera y revisión y control teológico del Prof. A González-Montes. El documento que ahora presentamos obedece a la intención de *Diálogo Ecuménico* de ofrecer a los lectores de habla española el texto de los acuerdos más importantes de las comisiones mixtas de teólogos y obispos y ministros de las Iglesias cristianas que han entrado en diálogo con la Iglesia Católica. El original inglés de este documento puede verse en el órgano del Secretariado para la Unidad de los Cristianos, *Information Service* 49 (1982/II-III), así como en el mismo número en su edición francesa podrá hallarse el texto en francés. Ambas versiones han sido tenidas en cuenta para realizar esta traducción española. La *Bibliotheca Oecumenica Salmanticensis* espera poder ofrecer pronto la edición en castellano de todos los acuerdos elaborados por las comisiones mixtas de la Iglesia Católica y las otras Iglesias cristianas.